



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



NOTA DE PRENSA N° 083- 2018 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

Realizan análisis médicos a pobladores del distrito de Chugur

El Gobierno Regional de Cajamarca, mediante el Hospital Regional Docente de Cajamarca viene realizando análisis médicos a pobladores del distrito de Chugur de la provincia de Hualgayoc que al parecer contienen metales pesados en su organismo.

Lo más lamentable es que menores de edad de hasta 4 años tendrían este problema por la contaminación de sus manantiales de agua que ocasiona los pasivos ambientales y la actividad minera en esta zona de la región.

En los años 2016 y 2017 se realizó un tamizaje con una muestra de 372 personas, y los resultados arrojaron que la totalidad presentan metales pesados que superan los límites permisibles, por lo que se requiere que el Ministerio de Salud realice un muestreo mayor.

Los análisis que se están realizando son de hemograma completo,, glucosa, urea, creatinina, análisis de orina, SHL, fosfatasa alcalina, transaminasa, entre otros.

Según los afectados, el principal causante de la contaminación de sus recursos hídricos sería la Minera Tantahuatay.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 06 de marzo del 2018

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA